

Die Präsidentin Pressemitteilung

Johannes Eickhoff T +49 611 9495-2360

presse@hs-rm.de

VII/je 01.06.09 PM 03/23 2. März 2023

Hochschule RheinMain und Universitätsmedizin Mainz kooperieren

Die Hochschule RheinMain (HSRM) und die Universitätsmedizin der Johannes Gutenberg-Universität Mainz arbeiten im Bachelorstudiengang Gesundheitsökonomie sowie im neuen Masterstudiengang Management im Gesundheitswesen künftig zusammen. Ziel der Praxis- und Wissenschaftskooperation ist die gegenseitige Unterstützung durch eine enge Verzahnung der gesundheitsökonomischen Ausbildung an der HSRM und der medizin-betrieblichen Praxis der Universitätsmedizin Mainz.

"Als Hochschule für Angewandte Wissenschaften legen wir großen Wert auf eine praxisnahe Ausbildung unserer Studierenden und suchen daher stets nach neuen, attraktiven Kooperationsmöglichkeiten, die unsere Ausbildungsqualität weiter erhöhen und somit unser Profil schärfen. Die Universitätsmedizin Mainz ist diesbezüglich – nicht zuletzt aufgrund ihrer räumlichen Nähe – eine optimale Partnerin für unsere beiden gesundheitsökonomischen Studiengänge im Fachbereich Wiesbaden Business School", freut sich Hochschulpräsidentin Prof. Dr. Eva Waller.

"Wegweisende Zusammenarbeit"

Konkrete Anwendung soll die Kooperation etwa durch praxisbezogene Haus- und Abschlussarbeiten, Workshops, Kolloquien oder andere gemeinsame Events sowie durch Exkursionen, Hospitationen oder das Angebot von Praktikumsstellen finden. "Die Verknüpfung von Wissenschaft und beruflicher Praxis ist ein wesentlicher Erfolgsgarant für das Verständnis und die perspektivische Weiterentwicklung unserer gesundheitsökonomischen Ausbildung. Deshalb freuen wir uns sehr auf diese wegweisende Zusammenarbeit", so auch Prof. Dr. Hans-R. Hartweg vom Studiengang Gesundheitsökonomie, der die Kooperation hochschulseitig betreuen wird.

Die Hochschule RheinMain

Über 70 Studienangebote an zwei Studienorten mit einem internationalen Netzwerk – das ist die Hochschule RheinMain. Rund 13.000 Studierende studieren in den Fachbereichen Architektur und Bauingenieurwesen, Design Informatik Medien, Sozialwesen und Wiesbaden Business School in Wiesbaden sowie im Fachbereich Ingenieurwissenschaften in Rüsselsheim am Main. Neben der praxisorientierten Lehre ist die Hochschule RheinMain anerkannt für ihre anwendungsbezogene Forschung.

Website | Facebook | Twitter | Instagram | YouTube